



Royaume du Maroc
Conseil consultatif des droits de l'Homme

Département Information et Communication

المجلس الاستشاري لحقوق الإنسان في الصحافة الوطنية

LE CCDH DANS LA PRESSE NATIONALE

06 et 07 Novembre 2010

06 و 07 نونبر 2010

Du 06 au 12 11 10

IER. Une marche de plus

Le gotha des droits de l'homme a bravé la pluie à Rabat pour rappeler les promesses non tenues de l'Etat.

"Delenda Carthago!" (Il faut détruire Carthage). La célèbre locution latine, faisant allusion à une idée fixe, aurait pu servir de slogan aux irréductibles des droits humains. Malgré la pluie, ils n'ont pas hésité à battre le pavé, le dimanche 31 octobre, pour réclamer à tue-tête la tant espérée application des recommandations de

LES MILITANTS ONT RÉCLAMÉ À TUE-TÊTE L'APPLICATION DES RECOMMANDATIONS DE L'IER.

l'Instance équité et réconciliation (IER). La manifestation a été initiée par cinq organisations de défense des droits de l'homme (AMDH, OMDH, LMDH, FVJ, Adala). Celles-ci considèrent que l'application de ces recommandations est la condition sine qua non pour l'instauration de l'Etat de droit. Accomplissement du devoir de mémoire et de réparation sur les exactions du passé, indépendance de l'appareil judiciaire, mise sous tutelle de l'appareil sécuritaire et primauté du droit international en matière des droits de l'homme sur la législation nationale sont les principales revendications qui demeurent en suspens. La marche,



dont l'itinéraire a été restreint (de Bab El Had à la gare de Rabat-ville), a été aussi l'occasion pour les militants amazighs, les islamistes d'Al Adl wal Ihsane et les familles des détenus de la Salafiya

d'appeler les autorités à faire la lumière sur leurs disparus. Entérinées par le roi en juillet 2006, les recommandations de l'IER restent à ce jour lettre morte. ■

ZINEB EL RHAZOU